

Fecha: 06-10-2022
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl.: La Prensa de Curicó
 Tipo: Crónica
 Título: Invitan a Feria Informativa de Salud Mental que se realiza hoy

Pág. : 15
 Cm2: 261,0

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida

EN LA PLAZA DE ARMAS DE CURICÓ

Invitan a Feria Informativa de Salud Mental que se realiza hoy

Entre las 9:00 y 13:00 horas. La iniciativa es organizada por el Departamento Comunal de Salud, el Hospital y el Cosam Rayún.

CURICÓ. Cada 10 de octubre se conmemora, a nivel mundial, el Día de la Salud Mental, fecha promovida por la Federación Mundial de la Salud Mental y que cuenta con el respaldo de la Organización Mundial de la Salud (OMS).

A nivel local, el Departamento de Salud de Curicó, junto al Hospital y el Cosam Rayún, organizaron una feria informativa con la finalidad de crear conciencia sobre la problemática de salud mental en la comunidad.

La encargada de Programa de Salud Mental del Departamento de Salud de Curicó, la psicóloga, Gloria Rivas, se refirió a esta iniciativa, que se realizará en la Plaza de Armas de Curicó, y comentó que "en la feria informativa tendremos stand, se va a entregar material informativo a las personas que por ahí transitan, vamos a estar profesionales del área de salud mental a disposición de la gente, de las personas que puedan participar y la idea es conversar a cerca de la temática, como lo es la salud mental".

"El lema para este año, del Día Mundial de la Salud Mental es 'Haz tu parte' y la idea es colaborar todos como comunidad y así, disminuir el estigma y la discriminación que muchas veces sufren los pacientes de salud mental", agregó Gloria Rivas.

ATENCIones DE SALUD MENTAL

Otra de las consecuencias de la pandemia de Covid-19 fue el agravamiento de la situación de salud mental, aumentando y en ocasiones empeorando las preexistentes. Junto a esto, también se han producido interrupciones en los servicios para trastornos mentales, neurológicos y por uso de sustancias. A nivel comunal esa realidad también es palpable y desde la Salud Municipal se han establecido lineamientos sobre la problemática.

En ese contexto, la profesional de la salud también explicó cómo es el proceso para que pacientes que necesiten ser



atendidos por salud mental entre el sistema. Gloria Rivas detalló que "la salud pública se divide en atención primaria y luego viene la salud de especialidad. Por tanto, acá en la comuna la puerta de entrada a la salud pública es nuestro Departamento de Salud, son los Cesfam, por tanto, una persona que requiera atención debe dirigirse al Cesfam y ahí se realiza una evaluación y dependiendo de la necesidad del paciente, si la patología es un nivel más severo, se deriva a atención secundaria, ya sea Cosam u Hospital de Curicó. Si su patología es de nivel leve o moderado, continúa en tratamiento en nuestro Cesfam".